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PARLAMENTO DOS JOVENS 2023

 
   A participação no Parlamento dos Jovens
para os deputados do círculo de Portalegre
iniciou-se em Portalegre às 9:30 do dia 8 de
maio de 2023.
  Fomos  de autocarro juntamente com os
deputados/jornalistas de Castelo Branco e
Fundão. Passámos também por Elvas, Évora e
Montemor-o-Novo para apanhar os restantes
deputados. 
  

A viagem:
 

  A nossa comitiva era constituída pelos
deputados Francisco Silva, Regina Cachiço e
a jornalista Constança Ricardo,
acompanhados pela professora Teresa Simão. 
  

A chegada:
   Chegámos à Assembleia da República

um pouco atrasados, pois era suposto
chegarmos à 13:00h e, tendo em conta o
trânsito na entrada em Lisboa, o tempo
não foi cumprido com rigor.
   Ao chegarmos, passámos por um
detetor de metais e, de seguida,
recebemos um diploma de participação e
um saco com diversos materiais.
   Lá dentro fomos presenteados com um
delicioso lanche para todos os
deputados/ jornalistas  e seus respetivos
acompanhantes.  



Depois do lanche rápido, mas retemperador, os
deputados foram para as diversas comissões para
debater, na generalidade e na especialidade, os
projetos de recomendação aprovados nos
diferentes círculos eleitorais. Os jornalistas, por
outro lado, foram realizar uma visita guiada à
Assembleia da República. 

Visita guiada: 
  A visita guiada feita aos jornalistas foi
muito interessante e produtiva. Visitámos
diversos locais do edifício enquanto nos
explicavam tanto as transformações
realizadas ao longo do tempo no respetivo
local, como para que serviam antigamente
e a sua função atual.  

  Nesta visita destaco a Sala de Sessões
onde ocorrem as reuniões dos deputados
que têm como objetivo legislar e também
fiscalizar o Governo. 



 
Trabalho nas comissões:

  Os deputados do Círculo de Portalegre
integraram a 4º comissão, juntamente
com os deputados de Aveiro, Lisboa,
Madeira, Porto e Santarém.

  Na comissão foram discutidos e
votados os cinco projetos de
recomendação a apresentar no
Plenário. As medidas do Círculo Eleitoral
de Portalegre não foram as mais
votadas para a sessão. Infelizmente,
também as nossas perguntas a fazer
aos deputados, que foram debatidas e
votadas em seguida, não foram aceites. 



Momento cultural:
  Quando acabaram os trabalhos nas comissões, os
deputados e jornalistas foram brindados com uma
apresentação do mágico Mário Daniel.
  Foi um momento muito interessante, divertido e
dinâmico. 

 
O alojamento:

  No final do primeiro dia o
jantar foi servido na
Assembleia da República.
  A comida estava excecional
e foi um momento de
convívio entre todos. 

  De seguida, fomos levados
até ao hotel Star Inn Lisbon
Aeroporto, onde ficámos
alojados. Foi uma bela
experiência e permitiu
conhecer melhor outros
participantes. 



  Os trabalhos em plenário ocorreram na Sala do Senado e foram
dirigidos pela presidente de mesa, Lara Ribeiro, a qual fazia parte
do Ciclo Eleitoral do Porto. Já a abertura foi feita pelo presidente
da Assembleia da República, Augusto Santos Silva, que fez um
discurso muito interessante.
  De seguida passaram a palavra a João Costa ( Ministro da
Educação). 
  Os deputados da Assembleia da República que estavam presentes
eram: Tiago Brandão Rodrigues (PS); Alexandre Poço (PSD); Rita
Matias (CH); Patrícia Gil Vaz (IL); Daniel Loff (PCP); Inês Sousa Real
(PAN) e, para substituir o Livre, que não tinha nenhum deputado
presente, respondeu a Deputada do Chega  e a Deputada da
Iniciativa Liberal. Foram realizadas 16 perguntas, que nos permitiram
ficar a conhecer um pouco melhor como funciona a Assembleia da
República.
  O debate sobre a recomendação a apresentar à AR para
argumentar a favor ou contra as medidas e propor a eliminação de
algumas propostas vindas das comissões correu muito bem, foi
bastante dinâmico e os deputados empenharam-se bastante. 

Os trabalhos em plenário: 
 



 
Entrevista ao deputado:

 

  Ao final da manhã, os jornalistas tiveram a experiência
de falar numa sala com o deputado
 Alexandre Quintanilha.



Opinião de um participante:

Francisco Silva, Deputado, 9ºano

Eu gostei bastante desta experiência, proporcionou-me
imensas aprendizagens, amizades... Fiquei apenas um
pouco triste por as medidas e perguntas propostas
pelos deputados do meu círculo, o Círculo Eleitoral de
Portalegre, não terem sido aceites, pois acho que
algumas eram muito pertinentes. De qualquer forma,
adorei a sessão e todos os momentos que passamos
juntos!
Se tiverem oportunidade de participar no Parlamento
dos Jovens, acho que o deveriam fazer, foi uma
experiência de vida que nunca mais vou esquecer. 






